

Ordre des Palmes Académiques « promotion du 14 juillet 2024 »

Datant de 1808 et institué par Napoléon 1er, les Palmes académiques sont les plus anciennes des distinctions décernées à titre civil. Depuis 1866, cette distinction s'est étendue en plus des enseignants, aux personnels non enseignants ayant rendu des services éminents à l'Éducation. Le décret du 4 octobre 1955 signé par le Président René Coty a institué l'Ordre des Palmes académiques tel qu'on le connaît aujourd'hui, comportant les grades de chevalier, d'officier, et de commandeur.

L'Association des Membres de l'Ordre des Palmes Académiques inscrit à l'avant de sa médaille une formule empruntée au philosophe grec Héraclite « Le soleil est nouveau tous les jours », devenue en quelque sorte la devise de l'AMOPA.

La cérémonie a été organisée sous le Falé du Vice-rectorat le vendredi 22 novembre 2024. A cette occasion, Madame la Vice-rectrice des îles de Wallis et Futuna exprime ses plus vives félicitations aux 5 récipiendaires et les remercie pour leur engagement, leur dévouement, et les services rendus à l'Éducation nationale.

Vous trouverez ci-dessous le nom des récipiendaires pour le Vice-rectorat des îles de Wallis et Futuna :

Chevaliers

- Madame Nadia ALLALI
- Madame Valérie FELEU
- Madame Esther FILITIKA
- Madame Nadine VEHIKA
- Monsieur Sébastien VINÇON

